

الأجور بداية من يناير 2023

الأجر المشترك التأميني	الأجر الأساسي	الأجر الشامل
الحد الأدنى	١٧٠٠ جنيه	٣٥٠ جنيه
الحد الأقصى	١٠٩٠٠ جنيه	٢٢١٠ جنيه

الأجر التأميني للسائقين

الحد الأدنى ١٧٠٠ جنيه - رخصة درجة أولى ١٩٥٥ جنيه - درجة ثانية ١٨٧٠ جنيه - درجة
ثالثة ١٧٨٥ جنيه

نسب الاشتراك

حصة العامل = ١١ %

حصة الشركة = ١٨,٧٥ %

أجر الاشتراك التأميني = الأجر الشامل ÷ ١,٣٠ = الأجر الشامل - البدلات المعفاة (في حالة وجود بدلات معفاة*)

البدلات المعفاة = أجر الاشتراك * ٣٠ % = الأجر الشامل - أجر الاشتراك

الأجر الشامل = أجر الاشتراك * ١,٣٠ = الأجر الشامل + البدلات المعفاة

***لا تتجاوز البدلات المعفاة نسبه ٣٠ % من أجر الاشتراك طبقا للائحة التنفيذية المادة (٥٣)

مثال: مرتب شهري ٥٠٠٠ جنيه

أجر الاشتراك = ١,٣٠ ÷ ٥٠٠٠ = ٣٨٤٦

بدلات معفاة = ٣٨٤٦ - ٥٠٠٠ = ١١٥٤

الأجر شامل = ١١٥٤ + ٣٨٤٦ = ٥٠٠٠

نسبة البدلات المعفاة = ١١٥٤ ÷ ٣٨٤٦ × ١٠٠ = ٣٠ %

الأجر الشامل = ٥٠٠٠ جنيه

أجر الاشتراك = ٣٨٤٦ جنيه

البدلات المعفاة = ١١٥٤ جنيه

حصة العامل = ١١ % × ٣٨٤٦ = ٤٢٤

حصة صاحب العمل = ١٨,٧٥ % × ٣٨٤٦ = ٧٢١

مجموع الحصتين = ٧٢٤ + ٤٢٤ = ١١٤٨ جنيه